
野鳥観察会 悪天

候のため１日延期して、２月２０

日（水）４校時に実施しました。

本校の児童には大変なじみ深いクロツラヘラサギの観察を通して、河川環境や水資源の大

切さを理解させることを目的に、日本野鳥の会県支部の髙野茂樹先

生をお招きし、漁協の近くの堤防から鏡川の川岸に降りて観察をし

ました。髙野先生にご準備いただいた立派な望遠鏡３台と一人１台

の双眼鏡でしっかりと観察した後、野鳥を苦しめているペットボト

ルや空き缶拾いをして、自然を守るために環境美化に努めました。

なかよし給食 同じく先月の２１

日（木）に実施しました。『食育だより』でもお知

らせしましたが、給食週間のときにインフルエンザ感染予防のため給食集会を実施できな

かったので、今回なかよし給食で、調理の満潮先生、蓑田先生、給食事

務の山口先生に、代表の子どもたちがお礼の手紙を読みました。恒例の

ハッピーバースデイ牛乳乾杯では１・２月生まれの人たちをお祝いしま

した。少し寒い日でしたが、楽しいひとときを過ごすことができました。

委員会活動再編 今年は児童会役員選挙を実施しませ

ん。役員による運営委員会以外に、どうしても必要な委員会活動として、

体育、保健、環境、図書、放送等があります。本年度も体育と保健と環境が合体して健康

・環境委員会を組織して、たくさんの仕事をしてもらっていました。次年度は放送と運営

委員会を合体させたいと考えています。そのため、新６年生３人を運営委員にするのでは

なく、それぞれの委員会の長になってもらおうという考えです。高学年になったら役員選

挙に立候補したいと考えていた人もいると思いますが、自分たちの学校は自分たちでつく

るという考え方や方法は変わりません。１年間頑張ってくれた旧役員の６年宮﨑内韻さん、

市原尚樹さん、５年横溝彩姫さん、４年上辻苺依さん、本当にありがとうございました。

お別れ遠足 １日（金）、

まず校内で『送る会』。どの学年も、

卒業していく６年生を喜ばせようと趣向を凝らした出し物を用意してくれました。６年生

のお返しの出し物も楽しかったです。その後出発、目的地は『鏡ヶ池公園』、氷川堤防沿

いを歩いて行きました。公園には竜北西部小の全校児童も来ていました。晴天に恵まれ、

大 変 暖 か い 日 で 、 と

て も 気 持 ち よ く 過 ご

すことができました。


